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À la recherche de personnel enseignant
COMPTE RENDU DE LA SÉANCE DU 22 MAI 2017

ORDRE DU JOUR : 

1. Approbation de l’ordre du jour

2. Communications du Collège des bourgmestre et échevins

3a. Personnel enseignant (huis clos)
 Nomination pour le cycle C2-4 (50%)

3b. Personnel enseignant (huis clos)
 Nomination pour le cycle C2-4 (100%)

3c. Personnel enseignant (huis clos)
 Nomination pour le cycle C2-4 (100%)

4. Approbation d’un acte notarié

5a. Compte administratif 2014

5b. Compte de gestion 2014

6. Correspondance et questions des membres du Conseil 
communal

PRÉSENTS :
Diane BISENIUS-FEIPEL, bourgmestre, Victor CHRISTOPHE, 
échevin, Raymond KAUFFMANN, Patrick CALMUS, Marcel 
JAKOBS, Francisco RAMIREZ, conseillers communaux, Marc 
THILL, secrétaire communal

EXCUSÉS :
Eugène HALSDORF, échevin, Marc LOESS, conseiller communal

1. Approbation de l’ordre du jour
La bourgmestre Diane Bisenius-Feipel excuse l’absence de l’échevin 
Eugène HALSDORF et du conseiller Marc LOESS. L’ordre du jour 
est approuvé à l’unanimité.

2. Communications du Collège des bourgmestre et échevins
Aucune communication n’a été faite au cours de cette séance.

3. Personnel enseignant (huis clos)
 Nomination pour le cycle C2-4 (50%)
En séance à huis clos M. Pierre WIRTZ de Bertrange est nommé 
par le Conseil communal à un demi-poste du cycle C2-4.

3b. Personnel enseignant (huis clos)
 Nomination pour le cycle C2-4 (100%)
Un poste vacant du cycle C2-4 pour remplacer un congé de maternité 
n’a pas pu être occupé et sera publié sur la liste du ministère.

3c. Personnel enseignant (huis clos)
 Nomination pour le cycle C2-4 (100%)
Un autre poste nouvellement créé n’a pas pu être occupé et sera 
également publié sur la liste du ministère.

4. Approbation d’un acte notarié
Un acte d’achat notarié concernant une petite parcelle de 0,52 
ares au lieu-dit « Al Strooss » est approuvé à l’unanimité.

5a. Compte administratif 2014
La bourgmestre constate que l’autorité supérieure n’a émis que 
quelques remarques au sujets des comptes 2014. Seulement 
quatre questions sont restées ouvertes pour l’année 2014. Le 
compte administratif du Collège des bourgmestre et échevins, 
tout comme le compte de gestion de la receveuse clôture avec 
un résultat net de 7.176.832,68 e. Tous les conseillers approuvent 
les comptes de l’année 2014.

5b. Compte de gestion 2014
Comme mentionné au point précédent les conseillers communaux 
ont approuvé à l’unanimité le compte administratif du Collège 
des bourgmestre et échevins, tout comme le compte de gestion 
de la receveuse.

6. Correspondance et questions au collège des bourgmestre 
et échevins

Le conseiller Raymond KAUFFMANN informe le Conseil communal 
sur l’assemblée générale du fournisseur d’énergie CREOS et 
sur une assemblée des archivistes à Mersch. Il demande des 
informations sur une assemblée du « Verkéiersverbond » avec 
les entreprises locales au sujet de l’amélioration de la mobilité 
publique ainsi que sur la progression du projet « Stempels ».




